

# SpiriNight in Pinggau

Am 29. Mai 2021 fand für die 22 Pinggauer und 16 Schächferner Firmlinge eine SpiriNight statt.

Spannend und bewegend war schon der Beginn.

Marco Leopold aus Ehrensachsen erzählte uns, wie es ihm als Rollstuhlfahrer geht.

In 6 Stationen, die von der Jugend aus Pinggau und Friedberg betreut wurden, gab es dann einiges zu erleben.

- Beim Fröbelturm ging es um die Geschicklichkeit der ganzen Gruppe
- Der Gang der Sinne war ein Erlebnis für alle
- Bei der Bastelstation wurde der Kirchenschmuck für die Firmung gebastelt
- Herr Elias versuchte im Gespräch zu erklären, wer dieser Jesus ist und was er für unser Leben bedeutet
- Beim Rollstuhlparcour erlebten die Firmlinge, dass das Fahren mit einem Rollstuhl nicht so einfach ist
- Die Nightline am Spielplatz war eine besondere Herausforderung

Die köstliche Jause wurde von Frau Maria Rudolf gesponsert. Herzlichen Dank dafür!

Zum Abschluss gab es noch eine kurze Andacht in der Kirche.

Herzlichen Dank an ALLE, die zu diesem schönen Abend beigetragen haben.